

Le Buveur Modéré lutte constamment contre lui-même. Si c'est un homme intelligent, il n'a plus confiance en lui-même, et craint son inclination toujours croissante.

S'il a le pouvoir de s'examiner, il sait combien de tort il fait à son succès; en buvant, il sait quel mal il fait, à ceux qui ont une confiance aveugle dans ses promesses de modération. Il sait quel mensonge est ce prétexte de modération.

Au Point Vue Financier

Un autre point de vue de l'alcoolisme, est à considérer, c'est la dépense considérable qu'il occasionne. Parmi les buveurs, le whisky et le brandy sont les boissons favorites; et elles se vendent 10 cts le verre. Nous savons tous, que l'homme est un être qui aime la compagnie, lorsqu'il boit ou qu'il mange. Cette caractéristique détermine une invitation à un ami de prendre une consommation; et ainsi deux consommations sont prises lorsqu'une aurait suffi. Prix 20 centins.

Estimant très modérément, pour un buveur ordinaire, nous dirons que seulement 5 occasions semblables dans 24 heures, et six jours par semaine, nous trouverons un total de \$6.00 par semaine, \$24.00 par mois, \$288 par année. Votre épouse le sait-elle? Le réalisez-vous?

Ces articles sur l'ivrognerie, ne sont pas écrits spécialement pour les hommes, qui, par leur propre expérience connaissent les résultats de cet excès. Mais il sont écrits dans l'espoir de faire naître une sérieuse considération, de ce mal, chez ceux où l'habitude n'est pas encore invétérée et d'éveiller un sentiment de leur responsabilité parmi ceux qui ont la garde de jeunes gens.